

Formulan llamado para apoyar campaña que busca solventar cirugías de alto costo

• La meta es alcanzar los 29 millones de pesos.
 A la fecha, la familia de la menor ha podido reunir más de 13 millones de pesos.

POR CARLOS ARIAS MORA

MOLINA. 29 millones de pesos es el monto que busca reunir la familia de Sofia Muñoz Gamboa, de 12 años, hija de un matrimonio integrado por dos funcionarios de Carabineros, oriundos de la comuna de Molina. La citada cifra corresponde al valor de las intervenciones a las que debe ser sometida la menor, destinadas a recuperar su audición. En contacto con diario La Prensa, Víctor Muñoz, padre de Sofia, dio a conocer que, por desgracia, su hija presentó "varias otitis" que derivaron en un "gran infección", que le causó "un daño profundo y severo" al sistema auditivo. "Mantiene en la actualidad pérdida auditiva de un oído y medio, más una perforación timpánica", dijo.

DESAFÍO
 Tres cirugías, infinidad de medicamentos, exámenes

tanto en el sistema público como privado, además de innumerables hospitalizaciones son las que ha debido experimentar a la fecha Sofia. Si bien, todo lo anteriormente mencionado le ha significado a dicha familia incurrir en una serie de significativos gastos, ahora el desafío es lograr reunir 29 millones de pesos para solventar dos operaciones, para un implante coclear y una timpanoplastia. Por desgracia, tras golpear una serie de puertas, la única manera de pagar tales procedimientos es de manera particular, ya que la pequeña Sofia "no califica" para ser postulante a la Ley Ricarte Soto. En tal contexto, el propio padre de la menor reconoció que espera que el caso de su hija sirva como ejemplo, respecto a la necesidad de realizar las modificaciones que sean necesarias en aquella ley, esto a fin

de ampliar la actual cobertura que entrega.

COORDENADAS
 "Todos por Sofia" es el nombre de la cruzada que busca reunir la suma de 29 millones de pesos para cubrir los gastos asociados a las mencionadas cirugías. A la fecha, el padre de la menor comentó que ya han podido acumular más de 13 millones de pesos. Ya son varias las actividades, de diversa índole, que se han realizado a fin de recaudar recursos, información que está disponible en redes sociales como Facebook, Instagram y TikTok. "Necesitamos que (la campaña) siga visualizándose, para que podamos llegar a los 29 millones de pesos", dijo el padre de Sofia. A ello se suma la opción de poder realizar una donación directa en la Cuenta RUT del BancoEstado a nombre de Víctor Alfredo Muñoz



En la imagen, Sofia junto a sus padres Dania y Víctor.

Cáceres, RUT 17.131.271-K, correo electrónico: victoramunozc@gmail.com; o bien en la chequera electrónica del mencionado banco, número: 36070667643. También está el contacto a través del teléfono: +56-9-96644713.

VENTA
 Como las operaciones requieren ser prontamente concre-

tadas, los padres de Sofia han tomado la determinación de poner en venta su casa. En tal contexto, varias son las voces que, en redes sociales, han recalado la necesidad de poder apoyar la citada campaña, a fin de evitar que ocurra aquello. De hecho, de conseguir los 29 millones de pesos, la familia requerirá disponer de más recursos, ya que las

operaciones vienen de la mano de un extenso proceso de recuperación. Otras voces han planteado la posibilidad de permitir que la familia de Sofia pueda difundir el caso en el venidero Festival Folclórico de la Vendimia de Molina, aprovechando la "caja de resonancia" que va de la mano con tal evento, que reúne a miles de personas.

ANTE LA APROXIMACIÓN DE UN MES DE MARZO CON CALOR EXTREMO

Alcalde se reunió con instituciones de la Red de Emergencia por incendios forestales reiterados

CONSTITUCIÓN. El alcalde Carlos Valenzuela Gajardo se reunió con parte de las instituciones integrantes de la Red de Emergencia local, para abordar de manera urgente la creciente preocupación por los focos de incendios reiterados que afectan diversas zonas de la ciudad costera, especialmente el sector sur. En esta cita estuvieron presentes además del jefe comunal, el encargado del Departamento de Seguridad, Paulo Quiroz; el encargado del departamento de

Segunda Comisaría de Carabineros Constitución, mayor Marcos Pérez Zumelzu; el comisario de la Bricrim de la PDI Constitución, subprefecto Patricio Contreras; el gerente de Corma Maule y O'Higgins, Leonardo Vergara Torrealba, y Nelson Bustos, subgerente de Asuntos Públicos de Arauco. Durante el encuentro se dialogó acerca de las medidas inmediatas a tomar para frenar la propagación de estos incendios, los cuales han generado un impacto negativo en la salud de los

vecinos. El alcalde destacó la importancia de una respuesta coordinada entre las distintas autoridades y organizaciones, con el fin de proteger la salud y la seguridad de la comunidad y hacer el llamado a la ciudadanía que ante cualquier actitud sospechosa hacer la denuncia. "Es fundamental que actuemos de manera rápida y eficaz. Actuamos con denuncias en la fiscalía porque si se logra detener a un responsable terminamos con estas acciones irresponsables. Tenemos que hacer un llamado a la ciudadanía que sea responsable y que sea una denuncia que sea efectiva."

la empresa... Y ser garantes que vamos a respaldar todas las acciones tendientes a prevenir, pero también buscar responsables. La colaboración entre todos los actores involucrados es esencial para mitigar este riesgo y evitar que estos incendios se sigan repitiendo", acotó el jefe comunal. Asimismo, el jefe comunal reafirmó su compromiso con la comunidad, y aseguró que se continuará trabajando de manera intensiva para solucionar esta problemática, que ha afectado a miles de personas en la ciudad.



Los representantes de la Red de Emergencia, junto con expertos en la materia, presentaron un plan de acción con medidas preventivas y reactivas para enfrentar la situación.